



Javier de Andrés, diputado general de Álava. / DB

El PP de Álava se molesta por el avance de las obras de la terminal de Pancorbo

El diputado general, Javier de Andrés, cree que el proyecto del Puerto Seco de Arasur va a pasar de ser «el segundo plato a ser el tercero»

• El PSOE de Burgos solicita al PP que «frene los continuos ataques» de los populares vascos hacia este proyecto. «Desde 2010 se han dedicado a dinamitar su ubicación».

DB / MIRANDA
Las declaraciones hechas por parte del director del Autoridad Portuaria de Bilbao, Carlos Alzaga, en una entrevista publicada por este periódico el pasado lunes han provocado la intervención del diputado general de Álava, Javier de Andrés (PP), quien considera que el Puerto de Bilbao «hace una apuesta descarada a favor de Pancorbo y en detrimento de Arasur [la plataforma logística de Ribabizka], lamentando que los «es-

fuerzos» realizados por la Diputación alavesa no esté teniendo «cogida» por parte de la Autoridad Portuaria.

Cree De Andrés que las explicaciones dadas por Alzaga sobre la Terminal Logística ferroviaria de Pancorbo (ya en obras) y su hipotética ampliación en el caso de que ésta tenga éxito, hace que el proyecto que también el Puerto de Bilbao va a desarrollar en Arasur «pase de segundo a tercer plato». Al hilo critica que en Arasur la financiación del puerto seco vaya a ser compartida por varias entidades, entre ellas el Puerto de Bilbao y la Diputación, mientras que en Pancorbo es la Autoridad Portuaria la que asume la integridad de la inversión.

Alzaga, que en la entrevista en DB explicó que ambas infraestructuras son complementarias y

responden a filosofías de negocio diferentes, también es criticado por el representante del PP alavés, acusado de «no ver la enorme capacidad logística de la provincia de Álava».

A raíz de lo dicho por De Andrés, el PSOE de Burgos solicitó ayer a los populares de Burgos y de Castilla y León que «frenen los continuos ataques del Partido Popular vasco al Puerto Seco de Pancorbo». Recuerda que no es la primera ocasión en la que los responsables del PP vasco presionan con manifestaciones de este tipo para intentar que la Autoridad Portuaria de Bilbao rectifique su decisión. «Desde los inicios de esta iniciativa, en 2010, el PP del País Vasco se ha dedicado a dinamitar la ubicación en nuestra provincia de esta infraestructura, frente a un PP de Burgos que ni se inmuta», dicen.

El nuevo tren nocturno de Georgia podría ser un Talgo

DB / MIRANDA
La empresa Talgo sigue con su trabajo de internacionalización y ya trabaja en un proyecto que podría permitirle asumir la fabricación de entre uno o dos nuevos trenes, en este caso destinados para la línea férrea que unirá Georgia, Azerbaián y Turquía. Según Europa Press, el vicepresidente ministro y ministro de Economía y Desarrollo

Sostenible de Georgia, Giorgi Kvirikashvili, ha explicado que se ha procedido a la revisión de todas las candidaturas que se presentaron a este contrato, afirmando que «Talgo puede ser la mejor opción». El pedido se promovió hace unos años y estaba paralizado, y se concreta en la fabricación de uno o dos trenes nocturnos, y que tendrían la capacidad de cambio de

ancho de vía, una de las características que ofrece la tecnología de la empresa de Rivabellosa. El recorrido será entre Bakú (Azerbaián), Tbilisi (Georgia) y Kars (Turquía). Se trata de una línea que está en proceso de ampliación y que sumará, cuando esté acabada, 826 kilómetros de recorrido con una capacidad de transporte anual de 3 millones de personas.

SOCIEDAD

Gómez Borrero: «Casi todos tenemos un comedor más lujoso que el del Papa»

R.L. / MIRANDA

Ha sido la voz del Vaticano durante décadas y conoce como nadie los entresijos de la sede de la Iglesia. Paloma Gómez Borrero fue la protagonista ayer en Miranda de un encuentro organizado por la Comisión Arceprietal de Catequesis. En una sala, la de Caja de Burgos, que se quedó pequeña, la veterana periodista habló sobre la «muerte Iglesia» que está surgiendo con el Papa Francisco, quien, según dijo, «está haciendo una revolución de la ternura» y ha conseguido que «los católicos nos sintamos otra vez muy orgullosos de ir a la Iglesia. Ha conseguido que esta Iglesia pase otra vez a ser protagonista y no esté en las sacristías».

A fuerza de un lenguaje muy coloquial y de sencillos gestos, está renovando su imagen. Un cambio que «era necesario». «Cuando ves a un cardenal que



La periodista, a su llegada a Cultural Caja de Burgos. / R.L.

OCIO
Las Armas de Casa de Pancorbo programan un viaje a la India

La Asociación de Armas de Casa de Pancorbo organiza un viaje a la India el próximo mes de mayo. La salida será el día 3, incluyendo el traslado a Madrid, los distintos vuelos, guía acompañante para todo el circuito, permocación en hoteles de cuatro y cinco estrellas y pensión completa. Unos días antes, en abril, y coincidiendo con la celebración del Día de la Comunidad, la asociación se trasladará a Madrid a ver el musical *Hoy no me puedo levantar*. Además de en Pancorbo, el autobús podrá recoger viajeros en Madrid, Briviesca y Burgos. Las personas interesadas en alguna de las salidas pueden llamar al teléfono 619 681008 (Remedios). Finalmente el viaje

que organizaron para desplazarse a las Fallas de Valencia ha quedado anulado.

CENTRO DE MAYORES
Inscripciones para recorrer el Camino de Santiago entre Ribagüda y Miranda

El Centro Sociocultural de Mayores (CSM) ha programado para el jueves día 20 una salida para recorrer la etapa de la Vía de Bayona que discurre entre Ribagüda y Miranda. La actividad está abierta a 55 personas, hasta completar el autobús que desplazará a los participantes hasta Ribagüda, cubriendo después los 5,5 kilómetros que separan la localidad de Miranda. Las inscripciones se pueden realizar hasta este domingo.

CIMA

Nuevos horarios para visitar el Castillo

El Centro de Interpretación de Miranda Antigua ha variado los horarios de visitas para acceder al Jardín Botánico y al Castillo. Hasta el 31 de mayo abre de martes a domingo de 10 a 14 y de 16 a 18 horas. A partir de esa fecha, empieza el horario de verano, recibiendo visitas de 10 a 14,30 y de 17 a 20,30 horas.